



© Telma - Marie Coupérie-Eiffel, à Château Bacon, près de la croix de Saint-André conçue par sculpteur Gustave Eiffel.

## GRAND PRIX

# RENCONTRE AVEC MARIE COUPÉRIE-EIFFEL

### Marie, quelles sont vos origines ?

**Marie Coupérie-Eiffel :** Je suis très fière de mes origines familiales. Sous l'angle Coupérie, je suis entourée de gens de chevaux passionnés. Mes grands-parents ont lancé l'élevage de Château Bacon en 1947, et ont créé la Société hippique d'Ambarès, elle-même à l'origine de la création du Jumping de Bordeaux et de la Coupe du monde de jumping. Virginie, ma tante, a repris l'élevage de Château Bacon à la suite du décès prématuré de mon grand-père Émeric, une référence dans le milieu du cheval. Elle gère aujourd'hui le magnifique concours 5\*, « Longines Paris Eiffel Jumping », au pied de la tour Eiffel, lequel fait partie du circuit mondial du « Global Champion's Tour ». Quant à celui d'Eiffel, nous sommes des descendants de Gustave Eiffel. Mon père, Philippe, ayant bien connu la propre fille du célèbre ingénieur, a choisi de faire vivre et perdurer la mémoire de Gustave grâce à de nombreuses actions telles que la création en 2008 de l'Association des Amis de Gustave Eiffel ou encore la parution de son très beau livre, « Eiffel par

Eiffel », en Octobre 2023, à l'occasion du centenaire de sa disparition aux Éditions Michel Lafon.

### Aujourd'hui, où en êtes-vous ?

**Marie Coupérie-Eiffel :** Mon équilibre de vie passe par un contact avec les chevaux au quotidien. Pour nos écuries familiales de Château Bacon, je souhaite développer un nouveau marché avec bientôt ma propre sélection de chevaux ciblant une clientèle de cavaliers confirmés et amateurs. Virginie privilégiant les chevaux prêts pour le haut niveau et destinés à des cavaliers professionnels, nos démarches sont très complémentaires. Dans un futur proche, nous apprécierons ensemble l'opportunité d'identifier de nouveaux clients et l'organisation de stages de perfectionnement au sein de notre élevage. Sur le plan des concours, je rejoins son équipe très présente en France et en Europe. Mon objectif étant d'être autant à pied qu'à cheval afin d'optimiser nos relations publiques et d'étoffer notre clientèle tout en gardant un pied dans la compétition. En 2025, ce sera, par exemple, le cas aux

championnats de France Pro Élite et au Longines Paris Eiffel Jumping !

### Pourquoi adouber Telma en devenant son ambassadrice ?

**Marie Coupérie-Eiffel :** Telma est la très belle rencontre de cette année au Jumping international de Bordeaux. Je la vois comme une marque de soin pionnière design et haut de gamme, authentiquement vouée au bien-être du cavalier. J'ai immédiatement adopté le n°01, son produit unique ultra efficace sur le stress et le jet lag, qui me sert autant dans ma vie de cavalière que professionnelle. En tant qu'ambassadrice, j'apprécie fortement que ce produit soit une exclusivité réservée aux professionnels pour le rendre accessible à mon réseau équestre et aux secteurs d'activités tout aussi exigeants dans lesquels j'évolue habituellement.

**Pour plus d'informations :**  
[www.telma-pharma.com](http://www.telma-pharma.com)

